



NO A UN CCCO PARA BENEFICIO EMPRESARIAL

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX..- Atendiendo al derecho ciudadano de decidir sobre las obras que autoridades imponen en nuestro Estado, pero sobre todo de cuidar los pocos espacios que aún nos ofrecen vida y dignidad, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) se manifiesta contra la construcción de un Centro Cultural y de Convenciones que afecte a la ciudadanía de Oaxaca y se pronuncia contra los acuerdos gubernamentales-empresariales que mañosamente alinea este Gobierno a favor de pocos y en contra de muchos.

En este sentido, es indispensable considerar que todo gobierno está obligado a tomar decisiones en beneficio de los ciudadanos, de nuestros pueblos y comunidades, para mejorar las condiciones de vida y satisfacer las necesidades apremiantes de cada lugar, sin embargo, en nuestro Estado y país, los gobiernos han desatado un clima político de autoritarismo, represión, persecución, destrucción de nuestros recursos naturales y aniquilamiento de los sectores sociales que se enfrentan a las torpezas de este gobierno.

Prueba de ello, son las múltiples agresiones de las que son objeto los vecinos del Cerro del Fortín que viéndose afectados por una obra que sólo beneficia a los empresarios, levantaron la voz contra estas medidas por de más autoritarias, pues sólo les arrebata las pocas condiciones naturales que se siguen preservando en la zona.

En este sentido, es importante que como ciudadanos sigamos evitando que las artimañas de las que se valen los Gobiernos, madruguen al pueblo de Oaxaca con una consulta ilegítima y mañosa que incluso viola la privacidad del pueblo, haciendo llegar mensajes vía celular.

Por ello, es necesario salir a las calles a pronunciarse contra una obra, medida y acción que afecta a los oaxaqueños y sólo fue emprendida para beneficio de los empresarios locales.

En este marco, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) dice NO a la construcción de un Centro Cultural y de Convenciones (CCCO) en Oaxaca porque atenta contra los ciudadanos y los recursos naturales.

Además, manifiesta su respaldo total para los ciudadanos organizados, activistas y sectores que siguen en pie de lucha por la defensa de sus derechos. Rechazamos de antemano madruguetes, urnas infladas y acarreados para legitimar la decisión autoritaria y privatizadora de Gabino Cué Monteagudo.

**¡NO A UN CENTRO DE CONVENCIONES PARA BENEFICIO DE EMPRESARIOS!
¡ALTO AL AUTORITARISMO QUE IMPONE EL GOBIERNO!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 04 de octubre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**